OPINIÓN

Pepe Grillo pepegrillocronica@gmail.com



El destapador ataca de nuevo

El presidente López Obrador es fontanero de la política. Un destapador obsesivo. Su destape más reciente fue el de Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, quien será, reveló el presidente con datos de alguna agencia secreta, el candidato de la oposición para el gobierno de la CDMX.

Taboada propinó en la elección del 2021 una paliza a la aspirante de Morena. Igual y desde entonces está en el radar de Palacio Nacional.

Después de lo ocurrido con el destape de Xóchitl, Taboada espera tranquilo subir en los sondeos gracias a una amplia exposición mediática cortesía de la Presidencia. No se molestó, al contrario.

Desde ayer todo mundo pone más atención a sus declaraciones, mensajes en redes, biografía política. Igual y da el jalón como Xóchitl, de cualquier manera seguro le manda un detalle de agradecimiento al presidente por su respaldo.

El Ángel de Ebrard

En la cancha de las corcholatas morenistas el ex canciller Marcelo Ebrard, harto del turismo político, presentó una propuesta concreta, lucidora, sobre seguridad. La propuesta, que se llama "Ángel", gira en torno al uso intensivo de la tecnología en asuntos de seguridad.

Los expertos ya la diseccionan, pero lo cierto es Marcelo hizo una jugada audaz que lo meterá en aprietos. No le queda de otra. Si no rompe la inercia no acortará distancias con la doctora Sheinbaum y cada vez falta menos para comenzar a levantar las encuestas.

Las otras corcholatas están inscritas para legitimar el proceso. Su única meta es disputarse el tercer lugar y esperar los anunciados premios de consolación.

Una cosa es irrebatible, los drones, los identificadores de rostros y la inteligencia artificial generan expectativas positivas, porque eso de "abrazos, no balazos" desbarrancó al país.

A recolectar firmas

Los trece aspirantes que quedaron del Frente Amplio tienen que recolectar firmas. Deben presentar 150 mil de 17 estados en 25 días para ser considerados para la siguiente etapa.

Se dice que los cuatro punteros, Creel, Xóchitl, De la Madrid y Paredes Rangel no tendrán problemas. Ya se verá.

Lo importante es que el proceso avance y jale la atención de la prensa y las redes sociales para que las corcholatas sepan que no están solas.

Viene la parte complicada que re-

quiere destreza logística, ya veremos si están a la altura de las circunstancias. Se entiende que un proceso pulcro impulsará a los aspirantes y uno desaseado afectará a todos.

Juntar las firmas es una forma de pedir la participación activa de los ciudadanos, lo que será clave para la contienda del año que entra.

México Colectivo cumple

Quedó listo en tiempo y forma el documento elaborado con México Colectivo con propuestas y soluciones para el 2024.

Dante Delgado, que viene de unos días complicados, pudo presumir que se tiene ahora una alternativa para el país más allá de lo que ha ofrecido el pasado.

Hay una propuesta de reforma fiscal, otra educativa y una más para el sector salud. Sobre seguridad se habla de la necesidad de regresar los militares a sus cuarteles.

Al evento acudieron figuras importantes del quehacer político como el ex rector José Narro, Francisco Labastida, Diego Valadés, Francisco Barnés e incluso Omar Fayad, entre muchos otros.

Lo que sigue es que ese conjunto de propuestas sea conocido por la población y asuman que sí hay otras opciones para el país •